
質問順 会派 質問者

1 クオンタムシティについて

2 指定管理者制度の導入について

3 人事異動の考え方について

4 熱中症対策について

5 ふるさと納税返礼品未配送のその後について

6
旧三富小学校跡地有効活用事業に係る株式会社みとみむらの
撤退ついて

1 市役所職員の職場環境の充実について

2 アザレアタウン整備事業について

3 山梨市駅南の市有地開発について

4 デジタル等を活用した地域活性化の取り組みについて

5 旧市役所跡地周辺整備について

6 ふるさと納税に於ける富士吉田市との連携協定について

7 公営住宅を活用した子育て世帯に対する住宅支援について

8 果樹栽培者への農業機械購入支援について
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1 赤松の会 村田　浩
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